
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00006            DEL  24/02/2016 

 

OGGETTO :    PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 2015/120/00087 DI APPROVAZIONE 

REGOLAMENTO PER LA CONCESSIONE DI RATEIZZAZIONE E LE 

COMPENSAZIONI DELLE ENTRATE DELLA RIPARTIZIONE PATRIMONIO - 

PARERE 

 

L’anno duemilasedici il giorno 24 del mese di febbraio, alle ore 12:13 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola NO  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo NO  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 7  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Matteo Paolo Di Lauro Paolo Ranieri  



 

 



 

Il Presidente del Municipio 5 Palese- Santo Spirito- Catino-San Pio, Avv. 

Giovanni Moretti riferisce: 

           La Ripartizione Patrimonio con nota prot. n.315817 del 29/12/2015 ha trasmesso 

la proposta di deliberazione n.2015/120/00087 inerente l'approvazione del  Regolamento 

per la concessione di rateizzazione e le compensazioni delle entrate della Ripartizione 

Patrimonio, ai sensi dell'art.36 del Regolamento sul Decentramento istitutivo dei Municipi.    

               La suddetta proposta è stata sottoposta al parere della 1^ Commissione 

Permanente che nella seduta 13/01/2016 ha espresso parere favorevole. 

  
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTA la nota  prot. n.315817 del 29/12/2015; 

VISTO l’art.36  del vigente Reg.to sul Decentramento Amministrativo Istitutivi dei 

Municipi; 

VISTI il parere favorevole  espresso dalla 1^ Commissione Permanente nella seduta del 

13/01/2016 

 

 

DELIBERA 

 

1. ESPRIMERE parere favorevole alla  proposta n 2015/120/00087 di approvazione del Regolamento 
per la concessione di rateizzazione e le compensazioni delle entrate della Ripartizione Patrimonio. 
 
 

2. TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione Patrimonio per gli ulteriori adempimenti. 



 

 

Con n.8 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.8 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .8  vot i  favorev o l i ,  su  n .8  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



SEDUTA CONSILIARE DEL 24 FEBBRAIO 2016  

Punto tre  
 Proposta di  del iberazione n.2015/120/00087 di Approvazione Reg.to per la 
concessione di rateizzazione e le compensazioni delle entrate del la 
Ripartizione Patrimonio -  Parere.  
Parla i l  Presidente (Lista Morett i) :  Passo la parola al  Diret tore per 
l ' i l lustrazione.  
Parla i l  Direttore dott.  De Maria :  Questa proposta è scatur i ta dal l 'esper ienza 
r inveniente da quando stavo al la sol idar ietà sociale. . .  Perché? Cosa è successo 
per due anni  consecut iv i? Chi ha r icevut o dei  soldi  per i l  contr ibuto al loggiat ivo,  
s i  è t rovato a r iscuotere.. .  Poi  abbiamo fat to gl i  accertament i ,  perché i l  lasso di  
tempo da quando viene erogato dal la Regione, a quando viene. . .  Perché poi ,  i  
nostr i  c i t tadini  vogl iono essere pagat i  subi to!  E s ono tut te nel  per iodo est ivo. . .  
E'  capi tato che. . .  Sono stat i  erogat i !  Poi  abbiamo scoperto che c 'erano una 
buona parte a cui  non competeva.. .  Perché erano carent i  dei  requis i t i . . .  Abbiamo 
cercato di  fare i l  recupero. Recupero a gente che non aveva niente 
completamente! Non possedeva propr io niente!  Al lora cosa è successo? Poi  nel  
f rat tempo è usci ta la seconda annual i tà. . .  Ed io ho bloccato tut t i  quel l i  che non 
avevano pagato per mettersi  in regola.  Buona parte avevano pagato, al t r i  sono 
andat i  in banca per  fars i  i  mutui  addir i t tura per pagare! Oppure a qualche amico 
si  è prestato a dissipare e i l  g iorno dopo quel lo r iscuoteva,  e andavano a 
r iscuotere un'al t ra vol ta.   Cosa è successo? Mi  è venuta l ' idea di  fare un 
regolamento.. .  Poi ,  nel  f rat tempo i l  contr ib uto al loggiat ivo è passato al  
patr imonio, è stato decentrato al  patr imonio, e così mi è venuta l ' idea di  fare un 
regolamento. Un regolamento che dice: per la stessa t ipologia del  t ipo,  
contr ibuto al loggiat ivo, con contr ibuto al loggiat ivo,  concessione di  su olo 
c imiter ia le. . .  Perché qualcuno può pagare di  p iù,  oppure ha pagato di  meno o 
deve dare.. .  Si  fa la compensazione per lo stesso tr ibuto,  in modo tale da non 
creare danni al  Comune con pubbl icazioni  sui  g iornal i  e tut to i l  resto!  I l  c i t tadino 
fa la compensazione in modo tale che io r iscuoto la di f ferenza, o pago la 
di f ferenza. Così è stato portato avant i  questo discorso. Ora,  sta a voi  
approvar lo,  perché mi sembra anche un aiuto nei  confront i  del  c i t tadino.  
Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Grazie per l ' i l lustrazione Diret tore.  Se è 
chiusa la discussione, possiamo passare al la votazione.  Chi è favorevole al la 
proposta di  del iberazione testé i l lustrata? Al l 'unanimi tà dei  present i .  Vot iamo per 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/03/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/03/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/03/2016 al 16/03/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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